

25/09/2006

C'est la rentrée, paraît-il.

La rentrée scolaire; rentrée d'argent pour les magasins de fournitures scolaires, sortie de mon porte-monnaie car évidemment, qu'il faut tout racheter. Un ado, ça te prend 10 cm de hauteur pendant les vacances (car il faut savoir que c'est en dormant que les hormones qui font grandir se déploient avec le plus d'efficacité, et qu'un ado en vacances, ça dort).

La rentrée littéraire; on trépigne d'impatience ; quel est le nouveau score ? combien de romans, de premiers romans, combien de temps à disposition pour en profiter ? ce n'est pas une rentrée littéraire, c'est une sortie de nouveautés. Je sens que je vais rentrer chez moi avec une belle pile alléchante, qui se consumera lentement si l'automne reste aussi beau, plus rapidement quand le froid arrivera. En conclusion, je prévois de sortir mon porte-monnaie.

La rentrée des vacances; et oui, car il faut bien bosser un peu (si si). C'est bien dommage, on était vraiment bien à l'ombre des bâtiments de Dresde et au bord de l'Elbe à regarder passer les bateaux, on sortait, on entraît quand on voulait, sans penser à cette inévitable rentrée.

Surtout que la rentrée des vacances a largement précédé la rentrée littéraire, ce n'est donc plus qu'un lointain souvenir. Le temps me paraît toujours aussi estival, même si le soleil a tendance à se fatiguer plus vite le soir. Et le cadeau de la rentrée, ce sont les champignons qui poussent un peu partout et qui ne demandent qu'à se faire cueillir...

CPG